
Observation n°17     :  

Bonjour, ce petit mail juste pour vous dire que l'idée de prolonger la piste cyclable {qui pour l'instant 
part du pont Henri IV et qui s'arrête au pont Albert Camus (ancienne main jaune)} de Châtellerault à Antran 
est à mon humble avis une très bonne idée :-).

Cdlt. Daniel Brion. 


